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El Diputado señor FELIPE DONOSO CASTRO ha
requerido oficiar a Ud. para que, al tenor de la solicitud adjunta, si lo tiene a bien,
por su intermedio, el Fiscal Local de Curicó se sirva informar sobre el estado de
tramitación de la denuncia formulada por trabajadores de la farmacia Biofarma
ubicada en avenida Prat 116 en la ciudad de Curicó.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR FISCAL NACIONAL DEL MINISTERIO PÚBLICO
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Valparaíso, 23 de abril de 2024 

Ref.: Requiere medidas. 

 

 

DE: FELIPE DONOSO CASTRO; DIPUTADO DE LA REPÚBLICA  

A: FISCALÍA LOCAL DE CURICÓ 

En conformidad a las normas legales y constitucionales que me asisten en calidad de 

diputado de la República, solicito se oficie a la Fiscalía Local de Curicó con fin de requerir 

información respecto a situación denunciada por trabajadores de farmacia ubicada en 

Curicó, en virtud de los siguientes antecedentes: 

Ha llegado a mi conocimiento una lamentable situación que está ocurriendo al interior de la 

Farmacia Biofarma ubicada en avenida Prat 116 en la ciudad de Curicó, pues estarían 

ocurriendo situaciones que dan cuenta de un funcionamiento desprolijo y negligente en 

relación a los fármacos comercializados.  

Los mismos trabajadores han indicado que el jefe del recetario de la farmacia es un TENS 

que ordena reenvasar y reencapsular medicamentos vencidos, y que se comparan las 

facturas con los certificados de análisis, estos no coincidirían. Muchos de estos fármacos 

vencidos son triturados para ser mezclados con materias primas.  

En este mismo sentido, han indicado que el recetario no se encuentra a la temperatura 

adecuada, lo cual pone en riesgo la salud de los clientes de la farmacia.  
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Además de esto, no hay un químico farmacéutico que supervise ni un control de balances y 

los funcionarios indican que las medidas de higiene al interior de la farmacia dejan mucho 

que desear, pues incluso se les exige limpiar los baños con el uniforme que utilizan al 

interior del recetario.  

Según indican los trabajadores, la dueña de la farmacia estaría en conocimiento de esta 

situación, y los mismos habrían denunciado estos hechos a fiscalía, pero nadie los contactó. 

Asimismo, indican que la autoridad sanitaria asistió a fiscalizar la farmacia y que no se 

habrían realizado ningún tipo de gestiones pertinentes.  

En mérito de lo expuesto, solicito tenga a bien remitir a esta Cámara información respecto a 

la denuncia llevada a cabo por los trabajadores de la farmacia indicada. 

 

Adjunto un archivo fotográfico a esta presentación que da cuenta de lo expuesto. 

 

Sin otro particular y esperando una buena recepción de este oficio, se despide atentamente, 

 

FELIPE DONOSO CASTRO 

DIPUTADO DE LA REPÚBLICA 
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